

ERMUA

La Diputación aprueba provisionalmente el proyecto de la variante de Ermua

•• K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Diputación Foral de Bizkaia ha aprobado provisionalmente el proyecto de trazado de la variante de Ermua y abre el trámite de información pública y oficial, a los efectos de la normativa sectorial de carreteras, así como del correspondiente estudio de impacto ambiental. El organismo foral ha remitido sendos ejemplares del proyecto a los ayuntamientos de Ermua y Zaldibar.

El acuerdo se adoptó en marzo y ha sido publicado en el Boletín Oficial de Bizkaia del pasado día 6 de abril. Se abre así el trámite de información pública por un plazo de treinta días hábiles a contar desde el primer día hábil siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de Bizkaia o en el tablón de anuncios de los ayuntamientos de Ermua y Zaldibar, a fin de que en dicho plazo puedan presentarse cuantas alegaciones y observaciones se estimen oportunas sobre las circunstancias que justifiquen la declaración de interés general de la carretera y sobre la concepción global de su trazado.

El Proyecto de la variante de Ermua tiene un plazo de ejecución estimado de cuarenta y cinco meses y el presupuesto previsto es de ciento treinta millones setecientos treinta y dos mil cuatrocientos nueve euros (130.732.409,95 euros), que se corresponde, conforme a lo recogido en el artículo 131 del Reglamento de la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas.

Exposición pública

Desde el pasado día 7 de abril está expuesto en el Ayuntamiento con los detalles del proyecto de trazado, y las consultas relacionadas con él, pueden realizarse en la Oficina Técnica municipal, en el segundo piso consistorial. Además pudiendo consultarse el expediente administrativo y la documentación técnica correspondiente también en las oficinas de la Sociedad Foral Interbiak Bizkaiko Hegoaldeko Akzesibilitatea, S.A., sitas en la calle Islas Canarias, 19, 1, de Bilbao, donde podrán presentarse también las alegaciones pertinentes, sin perjuicio de los demás medios y lugares de presentación de escritos previstos en la legislación vigente.

MUTRIKU

Zabielen Burumendi mendi taldeko argazki erakusketa zabalik igandera arte

Mutrikuko batelak laugarren postua lortu zuen Pasai San Pedron

•• A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. Joan zen astelehenean hasi eta hurrengo igandea bitartean Burumendi Mendi Taldeko argazki erakusketa ikus daiteke Zabielen kultur etxean. Argazki zaharrak bezala azken argazkiak ere ikus daitezke mimo handiz antolatu den erakusketan, izan ere guztia atondu ahal izateko 'Iñigobelen' argazki denda eta Mutrikuko Argazkizale Taldearen laguntza ere izan bai dute mendizaleek.

Erakusketa egunero ikus daiteke arratsaldeko 19:00etatik 20:00etara eta larunbata eta igandean 11:00etatik 14:00ak bitartean.

Seniorretan laugarren

Joan zen asteburuan jokatu zen Pasai San Pedroko urretan Gipuzkoako Batel Txapelketa. Senior mailan Mutrikuko Arraun Taldeko batela aritu zen aspaldiko partez, pronostiko askoren kontra Gipuzkoako Txapelketa Probintzialeko oho-rezko tandan sartzea lortu bai zuten larunbatean, traineruetako ACT mailako Zarautz konsolazio mailara bidali zutelarik.



Burumendi Mendi Taldea sortu zuteneko batzuk urrezko eztaietan antolatu zen erakusketa historikoan.

Mutrikuarren aurretik sailkatu ziren San Pedro, Zumaia eta San Juan, lehen hiru taldeak ACTko arraunlariekin osatutako batelak zituzten, beraz mutrikuarrek pozik egoteko arrazoi asko dituzte.

Jauja-Aloña Mendi

Aurreko asteburuan Zumaiaiko Pul-

po taldeari 19 eta 31 irabazi ondoren, Mutrikuko Jauja Akilape eskubalo taldeko jubenil neskak, denboraldiko partidarik nagusienetako izango dute larunbatean goizeko 11:30etan Mutrikuko Kiroldegian. Mutrikuarrek 10 goletako aldeaz edo eta 30 gol baino gehiago sartzen badituzte txapelkunak

izango dira, egun 2 puntutara bai daude.

Partidak ikusmen handia izango du mutrikuarrek bai dira denboraldian gol gehien sartu dutenak eta oñatiarrak berriz gol gutxien jaso dutenak, eraso eta defentsa beraz aurrez aurre larunbatean izango den partida interesgarria.

MENDARO

Beñat Urain, en la Vuelta Ciclista a Castilla y León que se pone hoy en marcha

•• IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Hoy comienza en Beldorado (Burgos) la edición que conmemorará las bodas de plata de la Vuelta Ciclista a Castilla y León. En la prueba están inscritos 112 ciclistas, encuadrados en 14 equipos de 8 ciclistas, entre los que se encuentran el último ganador del Tour de Francia y ganador de esta misma vuelta en 2007 y 2008, Contador,

y el ganador de la última edición del Giro, el ruso Denis Menchov.

El ciclista mendarés Beñat Urain acude a esta prueba después de haber corrido el domingo en la Klásika de Primavera de Zornotza, prueba en la que acabó en el puesto 81, tras una jornada en la que no pudo dar todo lo que tenía, ya que sufrió debido a las alergias que padece.



El ciclista Beñat Urain acude a la Vuelta a Castilla y León. •• LAZKANO

ONDARROA

El ciclo Musikaz blai! contará con cuatro actuaciones de grupos ondarreses

•• ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Las formaciones musicales de Ondarroa ofrecerán a lo largo de los dos próximos fines de semana varias actuaciones en la localidad, dentro del ciclo de conciertos Musikaz blai!, organizado por el Ayuntamiento. La programación contará con cuatro actuaciones, que se podrán seguir de manera gra-

tuita, y que tienen como objetivo dar a conocer al público el trabajo que las formaciones participantes llevan a cabo a lo largo del año.

La primera actuación será este viernes, día 16, en la Cofradía Vieja, a partir de las 20.00 horas. En ella participará la coral Antiguako Ama, que ofrecerá un amplio repertorio de canciones clásicas y del can-

cionero vasco.

El día siguiente, día 17, el turno corresponderá a la Coral de Cámara Unanue. El grupo, que este año cumple su vigésimo aniversario, ofrecerá su espectáculo en la iglesia de Andra Mari, a partir de las 20.00 horas. El primer fin de semana concluirá con Ondarroako Metal taldea. El grupo de metal inter-

pretará música de cámara a partir de las 17.30 horas en la Cofradía Vieja, bajo la dirección de Estibaliz Arribalaga y con el acompañamiento de Iñaki Maruri al piano, ofrecerán un concierto sacro.

El siguiente viernes, día 23 de abril, la iglesia de Andra Mari acogerá la actuación del Orfeón Kantaitze y el grupo de Metal de Ondarroa. Ambas formaciones a partir de las 20.00 horas. Las jornadas concluirán el domingo, día 25, con el concierto que ofrecerán los grupos de txistularis de Deba y Ondarroa, a partir de las 13.00 horas en la Cofradía Vieja.

APADRINA UN NIÑO del Tercer Mundo
por sólo 9,9 euros/día

Fundación Familias Unidas

902 16 20 16
www.familiasunidas.org

Los comerciantes de Ermua retoman el sábado la 'Fiesta de la primavera'

Habrà teatro de calle, mariachis y se entregarán los premios a los ganadores de los concursos organizados por la ACHE

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua (ACHE) ha retomado la organización de la 'Fiesta de la Primavera' en la localidad. Los comerciantes de la villa han decidido volver a celebrar en Ermua esta fiesta, que contaba hace años con gran repercusión, y utilizarla para «agradecer a los clientes su fidelidad al comercio y la hostelería local», explican desde este colectivo. Las actividades se desarrollarán el próximo sábado en las calles centrales del municipio y para organizarlas se ha contado con la ayuda del Gobierno vasco y el Ayuntamiento de Ermua.

Los actos comenzarán a las 18.30 horas, con la representación de la obra de teatro 'Ellas bailan solas', a cargo de la compañía Pikor Teatro. Se trata de un espectáculo de una hora aproximada de duración, en el que se sigue muy de cerca a dos mujeres octogenarias que acaban de fugarse de la residencia de la tercera edad donde residían. Se han ido con lo puesto y con aquellos objetos que forman parte inseparable de su memoria: una colección de relojes, una urna funeraria con las cenizas de un ser querido, un tutú ajado de bailarina clásica y otros muchos elementos que permitirán a estos dos personajes disfrutar de su libertad e interactuar con el público que se congregue en torno a la plaza Cardenal Orbe el sábado por la tarde.

Posteriormente, a las 19.30 horas, se procederá a la entrega de premios del concurso de dibujo infantil y del concurso adulto '¿De dónde?



Numerosos comercios ermuarra presentan esta estampa primaveral con flores en los escaparates. ■ A. L.

EL PROGRAMA

► **18.30 horas.** Teatro de calle. 'Ellas bailan solas'. Pikor Teatro. ro pone aumentar a 5 años el plazo de devolución de la deuda a Udalkutxa.

► **19.30 horas.** Entrega de los premios de los concursos de la campaña primaveral.

► **19.45.** Mariachis 'Real Azteca'.

de dónde?'. Los más jovencitos obtendrán un premio de una consola Wii para los dos mejores dibujos sobre el comercio ermuarra que se hayan seleccionado desde la ACHE.

En su momento, cada participante recibió un pequeño obsequio en el mismo comercio donde se entregó el dibujo y el próximo sábado habrá premio para los dos mejores.

Sorteo del concurso

También se hará entrega del premio del sorteo (un viaje en barco por la costa guipuzcoana) entre las personas que han participado en el concurso '¿De dónde a dónde?', que consistía en apuntar en un cupón, que posteriormente se entregaba en los mismos comercios, en qué escaparates había estado instalada una urna de cristal con el logotipo 'Ermua Centro Comercial'. Esta urna se ha expuesto en los escaparates locales y se ha cambiado de

establecimiento semanalmente, estando en el mismo comercio de lunes a domingo. Se debían acertar por lo menos tres de los establecimientos donde se había expuesto el objeto.

La última actividad de la tarde de sábado será la actuación del conjunto mariachi 'Real Azteca', que cuenta con gran éxito en la villa y que amenizará la tarde. El concierto comenzará a las 19.45 horas.

La fiesta será el colofón de una campaña de primavera que está patente en las calles ermuarra, ya que desde mediados de marzo los establecimientos asociados lucen sus escaparates con motivos primaverales y grandes flores que anuncian la llegada de la nueva estación.

Un documental sobre mujeres en la II República se proyecta esta tarde en Lobiano

■ A. L.

ERMUA. La Asamblea de Mujeres de Ermua ha organizado una proyección del documental 'Mujeres en pie de guerra'. Este trabajo documental se proyectará hoy, 14 de abril, Día de la República, en Lobiano, a partir de las 19 horas. La charla contará con la presencia de la directora de esta obra, Susana Koska.

Desde la Asamblea de Mujeres de Ermua pretenden visibilizar la participación de las mujeres en la proclamación de la Segunda República. De hecho, subrayan que «hablar de ellas hoy es un deber de la memoria».

En el 79 aniversario de la proclamación de la II República, se invita a la población ermuarra a un encuentro donde se podrá visionar el documental 'Mujeres en pie de guerra', de Susana Koska, producido en el año 2004, que muestra la vida de seis mujeres milicianas que combatieron contra el franquismo.

En el mismo acto se tendrá la posibilidad de charlar con la directora del documental sobre las protagonistas del mismo, «que lucharon y conquistaron tantas libertades para las mujeres en esa época de efervescencia revolucionaria, libertades que fueron posteriormente truncadas, mostrándonos que los logros conseguidos pueden tener vuelta atrás», explican desde la organización.

Más material

El proyecto, parte de cuyo resultado se podrá ver hoy en Ermua, se inició en el año 2000, e incluye, además del documental, un libro, un disco, un montaje teatral y una exposición de obra gráfica, de los que también se informará a las personas interesadas, durante la charla.

TELÉFONOS DE INTERÉS

| | |
|--|---------------------------|
| URGENCIAS | |
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaro | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekua) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINTZA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia | |
| | 112 |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Lurraldebus | |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 170 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 32 |

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Cortina (Zubiaurre, 29, Ermua).